

Murcia, a 30 de octubre de 2018

NOTA EN RELACIÓN CON LAS INFORMACIONES APARECIDAS EN PRENSA EL DÍA DE HOY

En relación con la información del Diario La Verdad que atañe al Colegio AYS, el Centro Educativo hace pública la siguiente información:

Primero.- El Centro de Educación AYS, S. Coop. dispone de Licencia de Apertura e Inicio de Funcionamiento de Actividad destinada a Centro de Educación. Por tanto, por medio de la presente, manifiestan a los padres de alumnos y a la ciudadanía que la actividad del colegio se está realizando cumpliendo estrictamente la legalidad y con las autorizaciones administrativas precisas para ello.

Segundo.- Centro de Educación AYS, S.Coop. se personará en el procedimiento judicial que la noticia refiere a través de los servicios jurídicos contratados al efecto.

Tercero.- Como quiera que las informaciones publicadas dañan gravemente la imagen pública del colegio, Centro de Educación AYS, S.Coop. ejercitará las acciones legales que le asistan en defensa de sus derechos.

Fdo. Alfonso Noguera

Presidente de Centro de Educación AYS, S. Coop

